

Protocolo en las aulas: el resumen de José Thomas tras volver a Mendoza



A su regreso de Buenos Aires, el director General de Escuelas, José Thomas, expresó estar “**conforme**” con el protocolo sanitario que anunció el jueves el Gobierno Nacional en la previa al inicio de clases presenciales, que en Mendoza será el lunes 21 de febrero.

«**Estamos conformes con el protocolo de Nación para iniciar las clases presenciales**», aseguró Thomas.

Lo expresó este viernes en el aeropuerto El Plumerillo, apenas volvió del cónclave con autoridades nacionales donde se delinearon los protocolos para comenzar las clases presenciales en todo el país en base a las situación epidemiológica y las condiciones

sanitarias.

Consultado sobre la reunión del jueves en Buenos Aires, sostuvo que quedó de manifiesto «la autonomía de las provincias para tomar decisiones y/o recalculas estrategias teniendo en cuenta el contexto de la pandemia en cada provincia».

Algo que definió como un **avance del federalismo**.

Thomas destacó que para el gobierno provincial es primordial asegurar la presencialidad de los alumnos y los docentes en las aulas, y que por ello están trabajando en múltiples acciones, como promover los operativos intensivos de vacunación.

La baja de casos de coronavirus en Mendoza la definió como “**alentadora**”, y aseguró: “**Venimos bien**”. Por esto es que es “clave” la información acerca de los esquemas de vacunación de los chicos, para reforzar la estrategia por escuelas y zonas.

Fuente: El Sol